

Saisonabschluss 2017 des Schneelaufvereins Rottweil

Mit dem jährlichen Saisonabschluss endete die Wintersaison des Schneelaufvereins Rottweil.

Die Mitglieder trafen sich an der Stadthalle, wo der Bus bereits auf sie wartete. Gemeinsam fuhr man in den Waldseilpark nach Mahlstetten. Unterwegs stieg ein Teil der Gruppe aus und wanderte vom Aggenhausener Hang nach Mahlstetten. Die Klettergruppe indes erkundete den Waldseilpark im „Hirsch-Erlebniswald“. Wieder andere ließen es sich nicht nehmen und spielten eine Runde Minigolf auf der Märchengolfanlage.

Die Teilnehmer verbrachten einen abwechslungsreichen Tag mit dem Schneelaufverein und allen machte es riesigen Spaß.

In der dortigen Kirchbühlhütte ließ man gemeinsam den Tag ausklingen und die Wintersaison noch mal Revue passieren. Am Abend brachte der Bus die Akteure wieder zurück nach Rottweil.